



## 21 novembre 2018 - Communiqué de presse - Congrès des Maires.

Lors du Congrès des Maires de 2017, le Président de la République s'engageait à venir chaque année devant ce même Congrès, rendre compte de ses engagements face aux maires.

Il n'aura fallu qu'une année pour qu'il revienne sur sa parole donnée. En 2018, plutôt que de venir s'exprimer devant près de 10 000 maires qui se trouvent à Paris, il réunit à l'Elysée une sélection de maires triés par les préfets, devant lesquels il prendra la parole. Je dénonce cette opération symptomatique de l'idéologie centralisatrice qui anime le Président.

Je rappelle que les maires sont les maillons de proximité indispensables de l'action publique au quotidien. Recevoir certains maires à l'Elysée, tout en refusant de venir s'exprimer devant le Congrès, représentatif de la diversité des territoires et des sensibilités, est inacceptable et profondément irrespectueux de leur engagement citoyen.

Jean-Jacques LOZACH

Président de l'U.D.E.S.R 23

(Union Départementale des Elus Socialistes et Républicains)